

SOCIEDAD

Sustituye en el cargo a la profesora Carmen Enrique Mirón, ahora decana de la Facultad de Educación y Humanidades

La profesora Amaya Epelde Larrañaga ha sido nombrada por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, con fecha de 14 de septiembre de 2012, nueva delegada adjunta del rector en el Campus de Melilla. Amaya Epelde sustituye en el cargo a la profesora Carmen Enrique Mirón, ahora decana de la Facultad de Educación y Humanidades. Al frente de la Delegación del Rector en el Campus de Melilla de la UGR se encuentra, desde su instauración, el profesor Sebastián Sánchez Fernández.

La profesora Amaya Epelde, nueva delegada adjunta del rector en el Campus de Melilla

Redacción Melilla Hoy

Profesora contratada doctora del Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal, en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla de la Universidad de Granada, Amaya Epelde Larrañaga es licenciada en Música por el Conservatorio Superior de Música de Madrid. Realizó estudios de postgrado en el Conservatorio Rimsky Korsakov de San Petersburgo y en Mannes College of Music de New York, obteniendo en este último el Máster en Música. Desde 2005 es Doctora Europea por la Universidad de Granada.

Actualmente continúa ejerciendo sus funciones docentes, Investigadoras y de gestión

Durante su carrera ha sido galardonada con el "Primer premio en el concurso de Grado Medio", del Conservatorio Superior de San Sebastián, y el "Newton Swift Accompanying Award, 1993" en New York.

Trayectoria
A lo largo de su carrera pianis-



Instalaciones del campus universitario de Melilla

tica ha actuado como solista en recitales y con orquestas en España, Rusia y Estados Unidos, trabajando al mismo tiempo como profesora de piano en Bloomingdale School of Music de New York, en la Escuela de Música Amati de Granada, y en el Conservatorio Superior de Música "Manuel Castillo" de Sevilla. Fue, además, directora de la Coral Polifónica Melillense durante dos años.

Es miembro desde el año 2004 del "Grupo de Investigación de Educación Infantil y Formación de Educadores de las Universidades de Andalucía". Durante su carrera docente e investigadora, ha llevado a cabo varias publicaciones de artículos en revistas nacionales de

impacto, libros y capítulos de libro; ha organizado y participado en jornadas y congresos de carácter nacional e internacional; ha sido y es investigadora en proyectos de investigación; ha realizado estancias docentes en Viena (Austria), Aveiro (Portugal) y Almería (España); ha sido y es miembro de varias comisiones en su Facultad; ha impartido varios cursos; y ha formado parte de diferentes tribunales y jurados.

Actualmente Amaya Epelde continúa ejerciendo sus funciones docentes, investigadoras y de gestión en dicha Facultad. Es la directora de la revista "Publicaciones", de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla.

Melilla, la segunda ciudad española con el precio del cine más barato

Redacción Melilla Hoy

Un estudio de FACUA - Consumidores en Acción ha analizado los precios de 133 cines en las cincuenta capitales de provincia de España y las dos ciudades autónomas de Ceuta y Melilla. El resultado es que el precio medio de la entrada en día laborable ha subido un 8,6% en lo que va de 2012 con respecto los 6,52 euros registrados a finales del año pasado.

Subidas

El caso es que el cine acumula una subida del 48% en los últimos ocho años, algo que FACUA tilda de "desproporcionada". De los 4,80 euros que de media costaba en 2004 se ha pasado a los actuales 7,08 euros en varias provincias. El incremento representa más del doble del IPC acumulado entre los meses de agosto de 2004 y 2011, que aumentó un 22,6%.

Según el estudio, Barcelona es la capital más cara, ya que una entrada cuesta 8,49 euros de media en días laborables. En cuanto a los precios medios más bajos, son los de Melilla (5,00 euros) seguidos de Granada (5,75 euros), Cáceres (5,80 euros) y Gormayo en Soria (5,85 euros).

De los 133 cines encuestados por FACUA, el Cinesa Heron City, Maremagnum 3D, Cinesa Diagonal y Cinesa Diagonal Mar 3D de Barcelona junto con el Príncipe Pío 3D de Madrid son los que tienen los precios más elevados en día laborable, 9 euros.

Los más baratos de los analizados son el Multicines Centro de Granada con 4,50 euros, seguido del Teatro Cine Pirelló de Melilla, 5,00 euros, y los cines Al-Andalus el Centro de Cádiz. Le siguen Groucho en Santander y Artesiete en Segovia con 5,50 euros.

FACUA considera que el sector de la exhibición y el de la distribución cinematográfica "deben evolucionar a nuevas fórmulas que están comenzando a plantear productores y directores, como estrenos simultáneos en salas, online y DVD o Blu-ray, caso de la película de Paco León 'Carmina o revienta', o proyecciones a precios reducidos, como las que está teniendo el filme de Alfonso Sánchez 'El mundo es nuestro'. Es una necesaria adaptación tanto a los nuevos tiempos como a la situación de crisis económica".

GARANTÍA, CALIDAD Y DISEÑO

DESDE 160.000 € + IPSI
C/ CORUÑA

LOHER
SERVICIOS INMOBILIARIOS S.L.

SI RESERVAS ANTES DE FIN DE AÑO, TE MONTAMOS LA COCINA COMPLETA

C/ Luis de Cappa nº 6 (Tesorillo) Tlf. 952691441 www.grupolohes.es

PRESIDENTE DEL GRUPO
Enrique Bohórquez López-Dóriga
PRENSA DE MELILLA S.L.

DIRECTOR: Mustafa Hamed Hassan

REDACCION: Redactor Jefe: Angel Meléndez; LOCAL: Jesús Andújar (Coordinador), Paqui Sánchez, África Vilches y Rosario López
DEPORTES: Antonio Calderay Rodríguez (Coordinador), Enrique Azaustre y Carlos R. Busto
EDICION TÉCNICA: Antonio Garrido y Eva Flores. FOTOGRAFIA: Francisco Guerrero.
ROTATIVA: Fand Hamed, Juan Torres, Abdelmalik El Makhtari

MELILLA
HOY

Administración: Mónica Cardenal, Elvira Rodríguez Bahamonde, José M^o Martínez y Rocio Calderay
Publicidad: M^o Amalia Ruiz.
Depósito Legal: ML-10-1985.
Dirección, Redacción, Administración y Talleres: Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2.
Apdo. de Correos: 493.
Centralita 952 69 00 00. Fax Redacción: 952 67 57 25. Fax Admon y publicidad: 952 67 93 85.
E-mail: melillahoy@melillahoy.es INTERNET: http://www.melillahoy.es
REDACCION E-mail: redaccion@melillahoy.es

Los Melillenses nos dicen



Critican que no llevar uniforme en el 'España' "acarree expulsión"

El padre de un alumno del colegio público 'España' ha contactado con este Diario para, en su sección 'Los melillenses nos dicen', criticar que a su hijo le "obliguen" a llevar uniforme, y lamenta que "violiar tal norma acarree hasta la expulsión".

"Me sorprende mucho que un colegio público obligue a una indumentaria que creo que es más bien de colegios concertados", subraya este ciudadano a través de un correo electrónico, que aboga por que sean los padres de los alumnos los que elijan

si estos han de llevar uniforme o no cada año. "A nuestros hijos el uniforme no les deja ser quienes son, porque mi hijo puede ir con una camiseta del Barça si se siente bien, o por qué no, con corbata", apunta.

"A nuestros hijos el uniforme no les deja ser quienes son", dice un melillense

Además, señala que el uniforme no se regala, y dice que "sólo el pantalón llega a los 20 euros". "Me he gastado más de cien euros ropa que sé que no llega hasta el final de curso, y lo más gracioso es que en la puerta del centro recuerdan con una nota donde se puede adquirir".

Redacción Melilla Hoy



El acto inaugural contó con Ventura, Ramos, Driss y Robles

Arrancan las I Jornadas de Psicología Clínica y Sanitaria

Redacción Melilla Hoy

El Salón de Actos del Campus Universitario de la UGR en Melilla acoge desde ayer las I Jornadas Nacionales de Psicología Clínica y Sanitaria de Melilla, que se celebrarán hasta mañana viernes 28 de septiembre. Dirigidas a psicólogos, personal sani-

tario, estudiantes, y todos aquellos ciudadanos interesados, están organizadas por el Colegio de Psicólogos, y cuentan con la colaboración de la UGR, Bienestar Social, INGESA y el Consejo General de Colegios de Psicólogos de España. El acto inaugural contó ayer con Daniel Ventura, Rodolfo Ramos, Hassan Driss y Francisco Robles.

NO TE LO PIENSES MÁS...
Meliurbanízate
Al-Andalus
Conjunto Residencial

3, 4 Y 5 DORMITORIOS - TODOS CON TERRAZA

URBANIZACIÓN CERRADA

VISTAS AL CAMPO DE GOLF

PISCINAS Y JARDINES

VISTAS DE PADEL...



AL-ANDALUS

INFORMACIÓN Y VENTA

952 68 57 78

NUEVA ZONA RESIDENCIAL JUNTO AL

Dragados

JARDÍN MELILLENSE S.L.

OFICINA COMPRA DE ORO

DAMOS DINERO



Comparamos: ORO y JOYAS que no utilizas por viejas o rotas.

Pagamos: El máximo al contado en euros.

Ahora compramos más, ahora pagamos más.

También compramos PLATA, mínimo 100 gramos.

ESTAMOS EN C/MAR CHICA, 1 (Barrio del Real)